

# *Une participation remarquable de Cuba au tournoi international de plongeon à Montréal*

---



La Havane, 3 déc. (RHC).- La délégation cubaine au tournoi international de plongeon CAMO 2018 qui s'est disputé à Montréal, a décroché 5 médailles. Un résultat remarquable tenant compte du nombre réduit de la délégation et de son expérience dans des compétitions internationales.

Disons par exemple que Laydell Dominguez et Anisley García, deux jeunes promesses du tremplin cubain ont décroché chacun deux médailles.

Deux jours après avoir décroché le titre depuis le tremplin de 3 mètres dans la catégorie des 16-18 ans, Laydell Dominguez a remporté la médaille d'argent parmi les adultes avec 416,40 points.

C'est le Canadien Cédric Fofena qui a gagné l'or par une marge bien étroite de 25 dixièmes. La médaille de bronze est allée au cou d'un autre Canadien : Thomas Ciprik.

De son côté, Anisley García, championne centraméricaine et caribéenne sacrée aux Jeux de Barranquilla, l'été dernier, a dû se contenter samedi de la médaille de bronze avec 275,35 points.

Vendredi, elle avait été seconde dans la catégorie des 16-18 ans. Son entraîneur José Antonio Guerra, a confirmé que l'épreuve avait fourni une belle occasion pour tester plusieurs fois le programme de sauts que sa disciple prépare en vue des Jeux Panaméricains de Lima.

Abigail Knapton, du Canada, a été sacrée championne de l'épreuve avec 337,05 points. Sa compatriote Amy Magana qui avait terminé en tête des éliminatoires a dû se contenter de la médaille d'argent avec 318,65 points.

La jeune génération de plongeurs cubains a ainsi des résultats prometteurs. Pour le rappel, Anisley García, a eu la médaille d'or du tremplin de 10 mètres. Une performance qu'aucune autre Cubaine n'avait pu atteindre depuis 1993.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/178046-une-participation-remarquable-de-cuba-au-tournoi-international-de-plongeon-a-montreal>



**Radio Habana Cuba**